

Palabras de condolencias del Embajador por el fallecimiento del Dr. Eusebio Leal Spengler

31 de julio de 2020

"El Dr. Leal tenía una relación muy cercana con Japón. Durante muchos años realizó grandes contribuciones a la promoción y estímulo de intercambios culturales y para propiciar el entendimiento mutuo entre ambos países.

Nuestra Embajada recuerda con especial cariño sus admirables aportes para el éxito de aniversarios de gran significación para Japón y Cuba. El 400 aniversario de la amistad bilateral en 2014, el 120 de la migración japonesa a Cuba en 2018 y, el pasado año 2019, el 90 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre nuestras naciones.

Presidente y luego Vicepresidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Japón, el Dr. Leal participó también en importantes acontecimientos de relevancia para Japón como la visita a Cuba del Primer Ministro ABE Shinzo, en 2016. Ese mismo año, por su contribución a las relaciones bilaterales, Su Majestad el Emperador del Japón, le condecoró con la Orden del Sol Naciente, Estrella de Oro y Plata.

En nombre de la Embajada del Japón y del mío propio, lleguen sentidas condolencias a sus familiares y amigos, a la Oficina del Historiador, al pueblo de Cuba y en especial, al de La Habana."

FUJIMURA Kazuhiro
Embajador del Japón